



Concejo Municipal Reconquista

Juntos por el  
**CAMBIO**

MUNICIPALIDAD DE RECONQUISTA	
Fecha: 23 11 / 23	Hora: 08:05
Nº: 0608 / 23	Firma: <i>[Handwritten Signature]</i>
SALIC: _____	
SEÑALADO A:	Concejal UCR: Walter Kreni

**EL CONCEJO MUNICIPAL DE LA CIUDAD DE RECONQUISTA, SANCIONA LA SIGUIENTE:**

## **RESOLUCIÓN N° /23.-**

**Artículo 1º) - REQUIÉRESE** al **Dr. Rubén Martínez**, Fiscal Regional Reconquista del Ministerio Público de la Acusación, procure ilustrar a los integrantes de este Cuerpo, en particular y extensamente sobre el delito local cometido por menores de edad, las estadísticas obrantes en esa fiscalía y las acciones que se llevan adelante para mitigar los efectos de esta cuestión en específica.

**Artículo 2º) - COMUNÍQUESE** al Departamento Ejecutivo Municipal

**SALA DE SESIONES**, 23 de marzo de 2023.-

### **FUNDAMENTOS:**

**En** nuestro carácter de Concejales de la ciudad de Reconquista, por la presente, acudimos al titular de la Fiscalía Regional del Ministerio Público de la Acusación, a fin de solicitarle quiera tener a bien, informar, al Concejo Municipal si lo considera apropiado y conducente, sobre un tema álgido que es preocupación del conjunto de la comunidad.

**Evidentemente**, no escapará a su conocimiento que el delito que registra nuestra ciudad, tiene por perpetradores, un número creciente de individuos que resultan ser menores de edad, con lo cual la eficacia de la acción y los medios de la justicia, aparecen como poco eficaces para proteger a la sociedad de la que somos parte.

**Es** también particularmente objetado por muchos de nuestros vecinos el hecho que, los menores transgresores, gozan de cierto régimen legal que no permite penalizar acciones delictivas, con el mismo peso que se emplea en casos de delitos cometidos por mayores. Y ello es de



Juntos por el  
**CAMBIO**

Concejo Municipal Reconquista

Concejal UCR: Walter Kreni

alguna forma entendible, aunque a lo ojos del vecino común, resulte insoportable.

**En** consecuencia, y en el común entendimiento que la problemática del delito juvenil correctamente explicada puede cambiar el modo en que se juzgan ciertos procederes en el ámbito judicial, nos permitimos elevarle la presente requisitoria, esperando contar con su atenta respuesta que procuraremos trasladar a nuestros representado, como una forma más de colaboración mutua, en el marco de una sociedad que nos contiene a todos, aún en las disidencias propias de carácter de los mismos individuos que la conforman.